



『みんな生き生き楽しい学校』を目指して

校長 高島 恭子

今年度、八幡小学校の一員となりました高島と申します。八幡小学校の子供たちのために精一杯取り組む所存でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。新1年生11名を迎え、全校児童71名、教職員24名で令和6年度がスタートできたことを大変うれしく思います。

本校の学校教育目標は「心身共に健康で、自主性・協力性に富み、豊かな創造力とたくましい実践力のある子供の育成」です。それを支える3つの指針は「よく考える子（魅力ある授業で、自ら学ぶ力をつける）」「心ゆたかな子（豊かな体験活動を通し、思いやりのある心を育む）」「たくましい子（健康で元気な暮らしづくりを進める）」です。「八幡っ子」を学校・保護者・地域の皆様と一体となって育てていきたいと考えています。

この1年、子供たちが夢や目標に向かって、目を輝かせながら自分のよさを発揮し、成長していくことのできる『みんな生き生き楽しい学校』となるよう、教職員が一丸となり、一人一人を大切にする教育活動に精一杯取り組んでまいります。至らないこともあるかと思いますが、何卒ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます

4月5日（金）、開花したばかりの桜に見守られ、1年生が入学しました。式では、一人一人が呼名され、元気よく「はい」と返事をしました。姿勢よく最後まで式に臨む姿はとても立派でした。また、6年生が学校紹介を行い、その表情からは最高学年となったやる気が伝わってきました。新2～5年生も、1年生に温かいまなざしを向けていました。全校児童が温かい言葉をかけ合いながら、生き生きと活躍する姿が楽しみです。



どうぞよろしくお願いいたします



<4月着任者>

校長 高島 恭子（大久保小学校から）
 教務主任 城石 康博（寒江小学校から）
 教諭 佐藤 雄大（新規採用）
 講師 松尾 一美（倉垣小学校から）

<その他兼務職員>

教諭 土田 泰美（鶯坂小学校から）
 スクールカウンセラー 森田 頼子
 ALT ケデシュ・マクファーレン



ホームページでは、八幡っ子の活躍の様子を随時お伝えしていきます。ぜひ、ご覧ください。